
 
 
 
 
 
 

 
B.P 27 97 122 Baie-Mahault 
SIRET : N° 490 009 362 000 16      
Tél/Fax : 0590322379 ; @ :usbmofficiel@gmail.com 
 
 

                 REPUBLIQUE FRANCAISE   LIBERTE - EGALITE  FRATERNITE 
             
                                             °°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

 
L’ASSOCIATION « UNION SPORTIVE BAIE-MAHAULTIENNE  

REGISTRE  DES DELIBERATION DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 
 

    Séance Mercredi 02 Décembre 2020 
 
N° : 2020/12/04 
 
Objet : Assemblée générale USBM 
 

L’an Deux Mille vingt,  le mercredi 2 décembre  à 19h, les membres de l’association 
« Union Sportive Baie-Mahaultienne », légalement convoqués; se sont réunis en 
visioconférence au centre de formation de la ville à la Jaille, afin de détailler et de débattre sur 
l’ordre du jour suivant : 

 
1)-Vérification du quorum 
2) Allocution d’accueil 
3) Intervention des invités 
4)- Approbation de P.V de la dernier A.G.O 
5)- Rapport Moral du Président 
6)- Rapport d’activités 
7)- Rapport financier du Trésorier Général 
8)- Présentation du projet sportif 2019/2020 
9)-Approbation du Budget prévisionnel 
10)- fixation des taux de cotisation 
11)-Renouvellement des membres 
12)-Questions diverses 
 

 
Publiée le : jeudi 10 décembre 2020 
 
Président de séance : Robert POLDASSE 
Secrétaire de séance : Thierry BAPAUME 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

I – Délibération 
 

1/ Le président prend la parole, vérifie le quorum en tenant compte des membres participants 
 
En présentiel (11 membres présents) : 
 
Robert POLDASSE 
Thierry BAPAUME 
Philippe LEGRIX 
Philippe LEGRIX Junior 
Bénédicte RAMTHAAL 
Bruno ALEXIS 
Honoré KICHENASSAMY 
Floriana ZIRCON 
Françoise CONGRE 
Patricia BIZET 
Virginie CAMBRONE 
 
  En visio. (21 membres connectés et plus).  
 
Isabelle GOTIN 
Alain BERNADOTTE 
Jan Mary julien LUREL 
Mariette TAFNA 
Maité NAFFER 
Fred NAFFER 
Marie louise NAFFER 
Mathis BAPAUME 
Floriane LAGUERRE 
David MONTOUT 
Aymar BERNADOTTE 
Esther NIGEBEL 
Fritz BEAUZOR 
Gilles MEPHON 
Fabrice ZIRCON 
Ninette SAPOTILLE  
Harry SAPOTILLE 
Didier BAPAUME 
Michel MADO 
Philippe BEVIS 
Tania POLDASSE 
 
Le quorum étant atteint, il félicite l’assemblée de sa présence, après cela, il entame la 
discussion sur les différents points de l’ordre du jour : 
 
2/  Le président prononce une Allocution d’accueil devant l’assemblée en exprimant sa 
satisfaction de voir se tenir pour la première fois dans l’histoire du club, une assemblée 
générale en visioconférence 
 
 
 



3 .intervention des invités 
 
Mr MONTOUT représentant de la ville est invité a prendre la parole, il sera suivi de 
Madame TAFNA Présidente de l’association des supporters 
 
 
4. Approbation du P.V de la Dernière A.G.O 

 
Le P.V de la dernière A.G.O a été mis en ligne sur le site du club afin que tous les membres  
Puissent le lire et porter des remarques ou modifications. Une remarque a été faite par 
Monsieur LUREL qui n’a pu se connecter au site et donc accéder au document, le Président 
précise que ce PV est également affiché au local du club en toute transparence, le PV est, 
alors,  mis aux voix par le président. 
   
Le P.V est adopté à la majorité (une abstention) 
 
5. Rapport Moral du Président 
 
Le président salue  une nouvelle fois l’assemblée, il rappelle que depuis le mois de mars 2020 
nous traversons une crise sanitaire mondiale. 
Nos deux disciplines l’athlétisme et le football furent à l’arrêt total, mais que cependant, le 
comité directeur à travaillé sur les dossiers aussi bien pendant le confinement qu’à la reprise 
du sport.  
Il précise que nos résultats ont été encore une fois, plus qu’encourageants, ainsi, en 
Athlétisme, nous avons eu 5 athlètes qualifiés pour le championnat de France qui devaient se 
dérouler au stade de BONDOUFFLE dans le 91 du 10 aux 19 octobre 2020. 
 Malheureusement, 3 jours avant le début du championnat  nous avons reçu un message de la 
fédération annulant le championnat (sept mille euros ont été engagés)… 
 
Le président insiste, Avant la crise, pendant la crise, et actuellement, l’USBM se porte bien et 
ceci dans tout les domaines. 
Il nous informe que les sponsors commencent à nous solliciter, phénomène nouveau qui 
indique bien qu’il y a un travail qui se fait au niveau administratif et au niveau des résultats 
du club. 
 Nous rencontrons des obstacles cela fait partie de la vie associative il faut savoir cela nous 
rend plus fort et nous sommes une équipe solidaire.  
 
Le président remercie Mme le Maire et son équipe municipale qui prend en compte nos 
doléances et qui nous aident dans tous les domaines. 
Il remercie aussi tous les éducateurs pour ce formidable travail qu’ils effectuent au sein du 
club. 
Nous nous sommes fixés un objectif c’est d’arriver au sommet de la soufrière, actuellement 
nous avons quitté la commune de Saint- Claude, nous sommes au pied de la soufrière nous 
travaillons et nous avançons, pour certains un peu de patience. 
   

Le président remercie également, l’association « Sipotè Bémao ».  
Qui fait un formidable travaille ainsi que le comité d’organisation qui sont très actifs, 
tout en respectant les normes sanitaires en vigueur.     
   
En sa qualité de président depuis 7 ans, Il termine  son rapport Moral  en remerciant 
encore une fois  tous  celles et ceux  qui font  l’USBM : 
le conseil d’administration, les éducateurs, les athlètes, les joueurs, les adhérents nos 
sympathisants…… 
 Regroupons nous et nous seront plus fort. 
  

 
 
 
 



 
 
6. Rapport d’activités  
 
Le secrétaire général en la personne de Mr Thierry BAPAUME Procède à la lecture, du 
rapport d’activités. Ce rapport retrace et détaille les résultats des différentes sections du  
club aussi bien en football qu’en Athlétisme. 
Il félicite l'ensemble des éducateurs pour le travail accompli tout au long de cette saison, ainsi 
que le très bon comportement de toutes les sections y compris l’athlétisme et la section 
féminine. 
Le jeune et prometteur administrateur, Philippe LEGRIX nous dresse le bilan de l’activité 
audio visuelle du club, avec la montée en puissance de la web TV, le club est à présent doté 
d’outils de communication en phase avec la modernité. 
 
Le rapport est mis aux voix et adopté à l’unanimité par l’assemblée.  
 
7. Rapport Financier du Trésorier Général    

 
Le rapport financier est détaillé à l’assemblée, qui ne manque pas de relever le sérieux du club 
auprès de partenaires importants, tels que la ligue, et les fournisseurs. 
Le trésorier Général  explique cela en mettant en avant le redressement du club qui pour cette 
année, qui fini l’année avec un excédent. 
Ce retour à l’équilibre est principalement du à l’arrivée de sponsors et à l’organisation des 
manifestations pour aider le club et  la ville de Baie-Mahault. 
 
. Le rapport financier est adopté a la majorité (1 abstention, 1 contre) 
 
8. Présentation des Projets 
  
Pour 2021 les projets du club seront bien évidemment dépendants de la situation sanitaire 
toutefois plusieurs actions sont programmées : 
 
La participation des jeunes à des tournois en métropole. 
L’organisation d’un déjeuner champêtre 
Le renforcement de la web tv 
L’organisation du mémorial MIMIETTE 
La création d’une section FUTNET 
L’organisation de stage vacances 
 
Les projets sont adoptés à l’unanimité 

 
9. Approbation du Budget Prévisionnel 

 
Le président donne la parole au Trésorier Général, Bruno ALEXIS, qui présente à l’assemblée 
le budget prévisionnel, relatif à toutes les activités. 
 Il met l’accent sur tous les dispositifs dans lesquels sera inscrit le club afin de rétablir 
l’équilibre financier. 
Il s’en suit de nombreux échanges, Mr LUREL soulignant le manque d’ambition du budget 
prévisionnel, le président considérant qu’en période de crise actuelle la prudence était d’abord 
la règle, les prévisionnels pouvant de toute façon être améliorés en fonction des situations. 
Puis le président met au vote le Budget prévisionnel. 
Le Budget prévisionnel est approuvé à la majorité (deux abstentions). 
 

10. Fixation des taux de cotisation 
 

La cotisation reste inchangée elle est fixée à 100 euros. 
 



 
 
 
 
 
 
11. Renouvellement des membres 

 
Conformément aux dispositions du statut de l’association, un tiers des membres est 
amenée à être renouvelé ainsi les candidatures des personnes suivantes ont été 
enregistrées : 
Mr. KICHENASSAMY honoré 
Mr. LEGRIX Philippe 
Mr. SAPOTILLE Harry 
Md. ZIRCON Floriana 
 
Puis après quelques échanges il est procédé au vote 
Les 12 membres de l’association ont été élus à l’unanimité 
 
12. Questions diverses 

 
Il n’y a pas eu de questions diverses, les interventions faites par l’assemblée, visaient 
simplement à encourager l’équipe de l'USBM. 
Le président, Robert POLDASSE prend la parole, remercie de nouveau l’assemblée, et met fin 
à la séance, il est 21h50. 
 
 
  Fait et délibéré les jours, mois et an que dessus. 
    Pour extrait conforme, 
Adopté………………………………………… 
 
 
 
 
 
                 Le  Président, 
 
 
 
                                                                                                  Robert   POLDASSE 


